

550 Euro mehr: Das haben wir gemeinsam erreicht

Es ist so weit: Der Tarifabschluss der EVG mit der Deutschen Bahn beginnt zu wirken. Im Januar fließt erstmals mehr Geld: die Einmalzahlung.

Beschäftigte der DB AG bekommen mit dem Januar-Entgelt einmalig 550 Euro zusätzlich. Auszubildende und Dual Studierende bekommen 250 Euro.

Der nächste Schritt folgt im April: dann steigen die Tabellenentgelte einheitlich um 2,5 %. Und für Januar 2018 kannst Du wählen, ob Du den nächsten Schritt, die 2,6 %, als Geld oder 6 Tage mehr Urlaub oder Arbeitszeitverkürzung haben möchtest.

Einmalzahlung, Entgelterhöhung und das EVG-Wahlmodell: Das haben wir gemeinsam erreicht! Ein starker Abschluss von Mitgliedern für Mitglieder. Gemeinsam sind wir stärker. Deshalb: Mitglied werden – jetzt!